

Riceviamo, come sempre ad inizio mese, la comunicazione dell'amico Gilbert Rossillo che annuncia la nuova edizione della "*Lettre*":

Bonjour à toutes et à tous,

Au nom de la Commission Documentation et Histoire de la Fédération Française d'Athlétisme, j'ai le plaisir de vous adresser la lettre mensuelle d'information de septembre et son traditionnel résumé des études réalisées ou mises à jour au cours du mois d'août que vous pouvez consulter plus en détail via le lien suivant : <https://cdh.athle.com/>

Le mois d'août a vu une équipe de France survoltée lors des championnats d'Europe à Zurich avec un nouveau record de médailles glanées dans toutes les familles d'épreuves. Auparavant les jeunes ont brillé à Nanjing au cours des Jeux Olympiques de jeunes où une délégation renforcée pour ces deuxièmes jeux est rentrée avec cinq médailles. Et le mois s'est terminé à Angers avec le Décanation et la deuxième place de l'Equipe de France devant un public survolté. Dans les lignes qui suivent vous pourrez suivre plus en détail tous ces moments forts avec des indications qui vous permettrons de retrouver sur e site toutes les prestations de nos athlètes qui ont porté au plus haut les couleurs de la France.